

DANKSAGUNG

Wir danken allen Verwandten, Bekannten und Freunden für die stille Verbundenheit und die tröstenden Worte, die wir beim Abschied von unserer lieben

Ruth Suri-Hedinger

erfahren durften. Die vielen Zeichen der Anteilnahme haben uns tief berührt.

Ein besonderer Dank geht an das Personal der Residenz Eichgut für die liebevolle Unterstützung sowie an Pfarrer Kristian Joob für die einfühlsamen Worte an der Beisetzung am Grab. Danken möchten wir auch für die Spenden zugunsten der Schweizerischen Berghilfe.

Du bleibst für immer in unseren Herzen.

Winterthur im März 2023

Die Trauerfamilie